



かみつ

ピワが採れたよ！

2023年 7月

伊丹市立 神津こども園

TEL 782-0200

新型コロナウィルス感染症が5類となり、教育・保育や園行事などの中の制限もなくなってきました。人数制限のない中での幼児クラスの「大きくなったDay」や、5歳児の保護者の方と共に行った「カレーパッキング」、乳児クラスの給食試食や交流会を含めた「参加参観日」など、園児・保護者の方・保育者が共に同じ場を共有し、笑いあったり、語り合ったりすることができるようになりました。コロナ前には当たり前だったことが、今はとても貴重な時間であることを感じます。子ども達の成長は早く、乳幼児期はあっという間です。その間に身近な大人と共に様々な経験をし、様々な感情を共感しあう中で、自分は大切にされているのだと感じ“自己肯定感”が育まれます。この“自己肯定感”を人間形成の土台となる乳幼児期に培うことはとても大切です。これからも、保護者の方と共に子どもに寄り添い、子どもの気持ちを大切に認め共感していきたいと思います。

<お知らせ>

- 気管支拡張テープは外れると口に入るというリスクがあります。医師の指導のもとどうしても貼る必要がある場合は、登園時に薬の依頼票をご記入ください。なお、外れた場合は園で処分させていただきます。貼っておられる場合は水遊び・プール遊びはできません。
- お子様の髪の毛を結ぶゴムは、シリコン製のものは切れやすく、誤飲（特に乳児）に繋がる可能性があるためお控えください。
- 7月12日（水）18日（火）に5歳児クラスは小学校のプール（小）に入らせていただきます。

<熱中症予防>

- ・暑さ指数（WBGT）が厳重警戒（28～31℃）危険（31℃以上）になると園庭へは出ません。それ以下の場合も時間や活動内容を配慮します。
- ・暑さ指数31℃以上、水温+気温=65℃以上または気温35℃以上の場合はプールに入水しません。
- ・気温に関わらず、水分補給をこまめに全員が行うようにします。

<応急手当講習を受けました>

神津消防署の方々から応急手当講習を受け、心肺蘇生やAEDの使い方、誤嚥時の対応について教わりました。全職員、話を聞いたり、実際に練習用の乳幼児の人形を使用して訓練を行ったりしました。安全に園生活が送れるようになりますが大切ですが、何かが起こった時には、迅速に対応ができるように、訓練を定期的に行っていきます。

<水遊び・プール遊び>

乳児クラスは水遊び（一人用のプールを含む）、3歳児クラスは園庭に設置したプール、4・5歳児は屋上プールに入水します。泳げるようになることを目標とするのではなく、一人一人のペースで水に親しむことをねらいとしています。よって、水深も浅めで行います。

<夏祭りについて>

今年度は神津こども園の夏祭りは行いません。実行委員をご検討いただきありがとうございました。8月26日（土）に神津小学校区自治協議会が主催となる夏祭りが、神津小学校の校庭で行われる予定です。